



19.05.2004 von Rosmarie Stramm Korps Düsseldorf

## Düsseldorf

**Das Korps Düsseldorf (Majore Andreas und Rosmarie Stramm) hatte die Freude, das Musikkorps der Westdivision mit Kapellmeister Rudi Vitzthum willkommen zu heißen.**

Das Konzertprogramm beinhaltete Märsche und Meditationen sowie Liedbearbeitungen und klassische Musikstücke. Sehr eindrucksvoll war das Rondo von Mozart, Solistin war Doris Trawny-Vitzthum. Bei dem Chorus "Hosanna" wurde mitgesungen und der Freude Ausdruck gegeben durch eifriges Klatschen. Im weiteren Verlauf des Konzertes brachten die Musiker Bearbeitungen von Liedern der Heilsarmee zu Gehör. Begeistert wurde auch das Kornettsolo "They could not" mit dem Solisten Sascha Vallerstein aufgenommen, das am Klavier von Sara Vitzthum begleitet wurde. Majorin Stramm sprach das Schlussgebet und dankte den Musikern für ihren Einsatz.

Als Zugabe spielte die Kapelle eine Bearbeitung des Liedes "Es ist Kraft, wunderbare Kraft in dem Blut des Heilands allein". Die ausgewählten Musikstücke sowie die Freude und Hingabe der Musiker zeigten deutlich, dass Gott Mittelpunkt dieses Musikkorps ist und dass es mit großer Freude für Gott und die Heilsarmee seinen Dienst tut.

nach A. u. R. Stramm